

► Te lo contamos fácil



Vox pierde en la moción de censura contra el Gobierno

Eduardo Parra



Esta semana ha habido una moción de censura contra el Gobierno de España.

Una moción de censura es una votación de los diputados para cambiar al gobierno.

La moción de censura se celebró el martes y el miércoles pasados en el Congreso de los Diputados.

La moción de censura fue idea del partido político Vox.

Vox no quería esperar hasta las próximas elecciones generales para cambiar de gobierno.

Las elecciones generales serán el próximo mes de diciembre.

En una moción de censura, los diputados votan de nuevo para elegir a un presidente del Gobierno distinto.

Vox proponía a Ramón Tamames como nuevo presidente del Gobierno.

Ramón Tamames es un profesor de Economía muy mayor.

Ramón Tamames ya era político



Ramón Tamames. El profesor de Economía era el candidato propuesto por Vox para presidir el Gobierno.

hace 45 años, cuando empezó la democracia en España.

La ideología política de Ramón Tamames ha ido cambiando con los años.

Al principio, Ramón Tamames era de izquierdas y después fue de centro derecha.

Ahora, Ramón Tamames está con

Vox, que es un partido político de extrema derecha.

Vox perdió la votación de la moción de censura.

Solo votaron a favor de la moción de censura los 52 diputados de Vox y un diputado que antes pertenecía al partido político Ciudadanos.

El Partido Popular votó abstención.

Votar abstención significa que no votas ni a favor ni en contra.

El resto de los partidos políticos votaron que no.

En total, 201 diputados votaron en contra de la moción de censura.

Pedro Sánchez seguirá siendo el presidente del Gobierno hasta las próximas elecciones de diciembre.

Zaragoza celebra la Feria del Libro Viejo y Antiguo

La Feria del Libro Viejo y Antiguo se está celebrando en la plaza Aragón de Zaragoza.

La feria empezó el pasado jueves y terminará el día 9 de abril.

El horario de la feria es de 11 a 14 horas por la mañana y de 17 a 21 horas por la tarde.

La feria la organiza la Asociación de Libreros de Viejo y Antiguo de Aragón.

Para organizar la feria, esta asociación cuenta con el apoyo del Gobierno de Aragón, el Ayuntamiento de Zaragoza y la

Asociación de Libreros de Viejo de España.

En la Feria del Libro Viejo y Antiguo participan 11 librerías, cada una con un puesto. Hay librerías de Aragón, Comunidad Valenciana, Madrid, País Vasco y Navarra.

En la feria se pueden ver y comprar libros viejos y de segunda mano.

Hay algunos libros muy antiguos. Por ejemplo, del siglo 16.

Además de libros, en la feria también hay dibujos, mapas, postales, fotografías, álbumes de cromos o tebeos.



Hasta el 9 de abril. La feria está en la plaza Aragón de Zaragoza.

Andreea Vornicu

Gran aumento de las denuncias por violación

La violencia sexual se denuncia cada vez más en España.

El año pasado se denunciaron en España 2.870 violaciones.

En el 2021 se denunciaron 2.143 violaciones.

En el año 2022 hubo dos veces más denuncias que en el año 2019.

En el año 2022, las denuncias por violación aumentaron más que ningún otro delito.

En el Gobierno creen que no hay más violaciones, sino que más mujeres se atreven a denunciar.

El castillo de Montearagón, restaurado

Ya han terminado las obras de restauración del castillo de Montearagón.

El castillo de Montearagón está en un pueblo de Huesca llamado Quicena.

El Gobierno de España ha gastado 1,7 millones de euros en las obras de restauración. Se han arreglado varias fachadas y el interior del castillo.

Después de las obras, el castillo ya está preparado para recibir las visitas de los turistas.

Aplicación para pedir taxi con el móvil

En Zaragoza, ya se puede pedir un taxi a través de una aplicación del teléfono móvil.

La nueva aplicación se llama Moza, que significa Movilidad Zaragoza.

En la aplicación hay que poner dónde quieres que te recoja y te deje el taxi.

En la pantalla sale un mapa para ver dónde está el taxi y cuánto le falta para llegar.

La aplicación te la cantidad más alta de dinero que te puede cobrar el taxista por hacer ese viaje.